
протокол
проведенпя общественного обсуrкдения дизайн-проекта благоустройства
общ""rr."rrой территории по адресу : Курская обл., город Суджа, ул, 1-е

Мая по устройству детской игровой и спортивной площадки,

г.Сулжа 28 мая 2019 года

Помещение красного уголка
МУП ЖКХ г. Суджи

Присутствовали:
Председательствующий общественного обсуждения -
заместитель главы города Сулжа Голубкова С.В.
Пtители города Сулжа - 28 человек

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1) Обсужление и утверждение дизайн-проекта благоустройства общественной

территории по адресу: Курская обл., город Сулжа, ул. 1-е Мая по устройству
детской игровой и спортивной площадки.

Открыла общественнОе обсужденИе - заместиТель главы города Сулжа

голубкова С.в. Председательствующий общественного обсуждения довела до

сведениr{ присутствующих, что на общественное обсуждение были приглашены

жители и депутаты города Сулжи. объявление о проведении общественных

обсуждениЙ размещенО на официалЬном сайте Ддминистрации города Суджи с

соблюдением установленных сроков
голубкова С.в. проинформировала собравшихся в зале жителей города о том, что

общественное обсуждение проводится в рамках реализации муниципальной
программы <Формирование современной городской среды в муниципальном
обрuзо"uп"и (гороД Сулжа> Суджанского района Курской области на 2018-

2024 год > для обсуждения и утверждения дизайн-проекта благоустройства

общественной территории по адресу:Курская обл., город Сулжа, ул.l-е Мая
по устройстВу детскоЙ игровоЙ и спортивноЙ площадкИ жителями города Сулжа.

затем председательствующий предложила для проведения

общественного обсуждения : 1) избрать счетную комиссию; 2) секретаря; З)

утвердить регламент работы.
поступило предложение избрать счетную комиссию в составе двух

человек: Лученко А,П. нач€UIьник отдела Администрации города Сулжи;
Стоволосов А.И.- начальник МУП ВКХ, депутат.

в результате голосования решили: избрать счетную комиссию в составе

двух человек: Лученко Д.П_ начальник отдела Ддминистрации города Сулжи;

Стоволосов А.И,- начальник МУП ВКХ, депутат.
Голосовали <за> - 28, (против)) - нет, (воздержавшихся)) - нет,

затем председательствующий предложила избрать секретаря для ведения

протокола общественного обсуждения.



поступило предложение избрать секретарем Рыкунову Н,в, -главного
специалиста Администрации города Сулжи.

Администрации города
Голосовали <<за>>

.Щалее счетная

в результате голосования решили: избрать секретарем для ведения

протокола общественного обсуждения Рыкунову Н,В, -главного специ€Lписта

Суджи.
- 28, <против)) - Еет' (воздержавшихся) - нет,

комиссия подсчитала количество присутствующих на

Всего присутствует 28 человек.

ГолУбкова.С.В.ПреДЛожилаУТВерДиТьреглаМенТобщественного
обсуждения, определив для выступлений по предложениям не более 5 минут,

В результате обсуждения данного предложения поступила просьба

пРедоставить время для выступления по необходимости времеЕи для

""rarynn"""". 
Решили: утвердить регламент работы на общественных

обсуждениях, определив для выступлений время по необходимости для

выступления.
Голосовали <за> - 28, ((против) - нет, (воздержавшихся)) - нет,

,Щалее Голубкова С.В. довела до сведения участников общественного

обсуждения, что в соответствии с rrоступившими предложениями от жителей

комиссии по благоустройству Администрации

общественных территорий для включению в муниципальную программу

<Формирование современной городской среды в мунициrrальном образовании

п.орЪл iул*uп Суджанского района Курской области на 2018-2024 годы>

включена общественная территория по адресу : Курская обл,, город Суджа,

ул.l-е Мая с устройством детской игровой и спортивной площадки,

Администрацией разработан и предложен вниманию участников
мероприятия дизайн - проект благоустройства указанной территории, в т"ч.

,пЁ*.пru, благоустройства, предполагаемые к размещению на соответствующей

общественной территории,
Участникам общественного обсуждения

предложения в обсуждаемый дизайн-проект
территории по ул. 1 Мая в городе Сулжа.

в процессе обсуждения слово для внесения предложений предоставлено

Роману Ковалеву, который сказал, что по его мнению сегодняшЕее

мероприlIтие проводится с нарушением сроков выставления информации на

auйr" Администрации города Суджи, поэтому с ней ознакомились

незначительное количество жителей города и предложил переЕести обсуждение

на более поздний срок. По вопросу комплектации детской площадки

выступающий внес несколько предложений по изменению,

после выступления р. Ковалева председательствующий выЕес на

общественном обсуждении.

Решением общественной

предложеЕо вносить свои
благоустройства общественной

голосование поступившие от него предложения,
По вопросу flеренесения сроков проведения публичных обсужлений на

более поздний срок - (за)) проголосовали 3 человека, (против>- 25 человек,



В результате голосования по утверждению представленного дизайн-
проекта участники публичньтх слушаний решили:
утвердить IIредставленный дизайн-проект благоустройства общественной
территории по адресу:Курская обл., город Сулжа, ул,l-е Мая по устройству
детской игровой и спортивной площадки.

Голосовали <за> - 28 человек, (лротив> - нет, (воздержавшихся)) - нет.

председательствующий на общест,веirнф обсуждении

С,В. Голубкова

Н.В. Рыкунова


